

Accueil / Société / Logement

Précarité Plus de 2 000 enfants dorment dans la rue en France, un chiffre en hausse selon l'Unicef

Le nombre de mineurs sans abri a progressé de 6 % par rapport à 2024 et de 30 % par rapport à 2022, selon un baromètre publié ce jeudi 28 août par Unicef France et la Fédération des acteurs de la solidarité.





A Paris, le 11 juin 2025. (Pauline Tournier/Hans Lucas. AFP)

par [LIBERATION](#) et [AFP](#)

publié aujourd'hui à 8h44

En France, des enfants naissent, vivent et meurent à la rue. Plus de 2 000 d'entre eux dorment dehors, faute de places d'hébergement d'urgence disponibles estime [un baromètre](#) publié ce jeudi 28 août par Unicef France et la Fédération des acteurs de la solidarité (FAS).

Témoignage

Hébergement d'urgence : «Maman, c'est sûr qu'on va dormir dehors ce soir»

Au moins 2 159 enfants, dont 503 de moins de trois ans, sont restés dans la nuit du 18 au 19 août sans solution d'hébergement à la suite de l'appel de leurs parents au 115, le numéro d'urgence pour les personnes sans abri.

Le nombre d'enfants sans abri a progressé de 6 % par rapport à l'an dernier et de 30 % par rapport à 2022. Ils sont présents [partout en France](#), en particulier en Ile-de-France, en Auvergne-Rhône-Alpes et en Occitanie. Une situation qui s'explique par la saturation des dispositifs d'hébergement d'urgence, combinée à une crise du logement, selon les associations.

Données sous-estimées

«Très alarmantes», les données du baromètre sont sous évaluées, pointent en outre Unicef France et la FAS : elles n'incluent pas les familles qui ont renoncé à joindre le 115, ni celles qui vivent en squats ou dans les bidonvilles. [mineurs non accompagnés](#) ne sont pas non plus comptabilisés.

«C'est une situation dramatique et inacceptable, le sans-abrisme n'est pas une fatalité, des solutions existent», souligne Nathalie Latour, directrice générale de la FAS. Elle évoque notamment des investissements à réaliser c le logement social et l'hébergement d'urgence.

Reportage

«C'est bestial» : le cauchemar des familles à la rue

Un rapport publié en juillet par trois inspections générales estime que le programme d'hébergement d'urgence de la France souffre d'une sous-budgétisation chronique et d'un déficit de pilotage qui ne lui permettent pas en l'état de répondre à l'ensemble des demandes. En 2024, ce programme a représenté 2,3 milliards d'euros pour 203 000 places en structure d'hébergement généraliste. Un nombre stabilisé depuis 2021.

Les associations réclament la création de 10 000 places supplémentaires, dont un millier pour les femmes enceintes ou sortant de la maternité. En février, une vingtaine d'entre elles ont déposé deux recours en justice contre l'Etat pour «carence fautive» dans la lutte contre le mal-logement.

Pour aller plus loin :

- SDF
- Précarité
- Inégalités sociales

Dans la même rubrique

Précarité

Plus de 2 000 enfants dorment dans la rue en France, un chiffre en hausse selon l'Unicef

28 août 2025

Reportage

Chantiers participatifs : écoconstructeur cherche main-d'œuvre contre formation

24 août 2025 abonnés

Reportage

«Sur un malentendu, on gagne» : à Douarnenez, les occupants des Roches blanches cherchent à racheter leur squat

28 août 2025 abonnés

Reportage

«Je ne veux pas partir et laisser mon travail ici» : le campement des exilés de la rue installé devant l'hôtel a été évacué

12 août 2025 abonnés

Nos newsletters >



Alerte Libé
Les alertes, infos et enquêtes Libé à ne pas manquer

Les billets, editoriaux, tribunes ou chroniques qui font débat



Toutes nos newsletters

Actualité, politique, lifestyle... découvrez toutes nos newsletters

CONFIDENCES

Libé

DÉBATS ET PERFORMANCES

SAMEDI 6 SEPTEMBRE

POUR UN DESIR D'INTIME

MAISON DES METALLOS

Avec : Lauren Bastide, Jean Massiet, Céline Salette, Giulia Foïs, Kiddy Smile, DouceSoeur...



Les plus lus

Dette publique

La France est-elle au bord du gouffre financier comme le dit François Bayrou ? Cinq économistes démêlent le vrai du faux

Abonnés

01

Série

«South Park», une croisade de tous les records contre l'Amérique de Trump

Abonnés

02

Tribune

Face à Trump, une nouvelle puissance, l'Europe, a remporté sa première bataille, par Bernard Guetta

Abonnés

03

L'essentiel

EN DIRECT - Vote de confiance : «T'en fais pas Simone, le bateau flotte encore», mais Bayrou continue de prendre l'eau



Suivez-nous :



Dossiers

- Gouvernement Bayrou
- Guerre au Proche-Orient
- Guerre en Ukraine
- Donald Trump à la Maison Blanche
- La menace de l'extrême droite
- Réchauffement climatique
- Lutte contre les violences sexistes
- Récap d'actu

Services

- Contactez-nous
- S'abonner
- Faire un don (déductible des impôts)
- Annonces légales
- Donnez-nous votre avis
- Foire aux questions
- Proposer une tribune
- Publicité
- Conjugaison
- Cours d'anglais
- Petites annonces

Conditions générales

- Mentions légales
- Charte éthique
- Pacte d'indépendance éditoriale
- CGVU
- Protection des données personnelles
- Gestion des cookies
- Licence
- Eco-contribution

Où lire Libé?

- Guide des festivals
- Événements Libé
- Climat Libé Tour
- Université Libé
- Les newsletters
- Nos dossiers
- Les playlists de Libé
- Les sélections Culture de Libé
- Présentation de l'application
- Application sur Android
- Application sur iPhone / iPad



